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ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO PROGRAMA 

Ordinária ( x )  Extraordinária(  ) 

1. IDENTIFICAÇÃO  
Programa de Pós-graduação em Ensino de Artes Cênicas 
Nome do Coordenador do Programa Marina Henriques Coutinho 
 
2. ABERTURA DA ATA 
Aos 10 (dez) dias do mês de maio do ano de 2024, às 10 horas reuniu-se virtualmente o Colegiado do 
PPGEAC para apreciação da pauta: 1. Aprovação de formulário de avaliação para egressos; 2. Oferta de 
disciplinas 2024.2; 3. Projeção de datas para realização do III Seminário de autoavaliação; PPGEAC; 4. 
Pedido de prorrogação de prazo de defesa; 5. Consulta a docentes sobre mudança de coordenação de 
curso e de programa em 2025; 6. Informes.  Compareceram os Membros Docentes:  Elza de Andrade, 
Liliane Mundim, Jacyan Castilho, Marina Coutinho, Adriana Bonfatti, Mona Magalhaes, Angela Reis, Isabel 
Penoni, as representantes discentes Beatriz Freitas e Camila Ferolla. Justificaram ausências os docentes: 
Carmela Soares, Angela Donini, Ana Achcar, Daniel Marques, Paulo Merisio, Paulo Melgaço e Viviane 
Narvaes. A secretária Catharina Ribeiro encontra-se de férias. 
 
3. APRECIAÇÃO/DISCUSSÃO/DELIBERAÇÃO 
1. A profa. Marina Coutinho apresenta proposta de formulário de egressos elaborada pela profa. Jacyan 
Castilho. Após debate sobre alguns itens constantes no modelo apresentado, o Colegiado aprovou por 
unanimidade o formulário; a profa Marina informou que transformará o modelo em google form a ser 
aplicado o quanto antes aos egressos dois últimos 5 anos de curso (2019 a 2023); 2. A profa Marina 
Coutinho informou que o prof. Miguel Vellinho será responsável pela oferta da disciplina de Metodologia da 
pesquisa em 2024.2. Perguntou ao Colegiado se alguma outra profa poderia se responsabilizar pela 
disciplina de Estudos avançados uma vez que a profa. Liliane Mundim, por motivos de saúde, havia recuado 
de sua proposta de oferta. A profa. Adriana Bonfatti manifestou interesse e afirmou que iria averiguar reais 
possibilidades de oferta no prazo de uma semana. 3. A profa. Marina informou sobre a importância da 
realização do III Seminário de autoavaliação antes da finalização da quadrienal, mas que ainda não sabia 
que data propor devido à greve deflagrada nas universidades federais, incluindo à Unirio. Informou que 
havia consultado o Comitê de ética sobre a continuidade do processo seletivo discente em curso e que o 
mesmo havia sido aceito como atividade essencial. Informou que iria aguardar definições sobre a situação 
das atividades de pós-graduação no contexto da greve, inclusive sobre a suspensão ou não do calendário. 
4.A profa. Angela Reis solicitou a ampliação do prazo de defesa da mestranda Patricia Pinho (turma 2022) 
para dezembro de 2024; a profa. Liliane Mundim solicitou a ampliação do prazo de defesa da mestranda 
Rosamaria Lirio (turma 2022) para dez 2024. Após apreciação dos casos o Colegiado aprovou as extensões 
de prazo. A representante discente Beatriz Freitas informou que quatro ou cinco mestrandos de 2022 ainda 
não qualificaram, fato preocupante, afirmou a coordenadora, já que o prazo de defesa da turma 2022 é 
julho de 2024. 5. A profa Marina Coutinho consultou novamente o Colegiado sobre a sua substituição 
definitiva na coordenação em 2025. Ninguém se manifestou exceto a profa. Angela Reis que indicou o 
nome da profa. Viviane Narvaes, com ausência justificada na reunião; 6. A profa Marina informou que há 
possibilidades do programa receber duas professoras em 2025 que poderão ministrar parte da disciplina 
Tópicos especiais: a profa Adriana Jorge (UFRGS) e a profa. Ashley Lucas (Universidade de Michigan). A 
profa Angela Reis apresentou a pesquisa da profa Adriana sobe contação de histórias e narrativas e o prof 
Miguel o tema de pesquisa da profa Ashley sobre justiça social. A profa. Marina informou que após o 
ingresso da nova turma, 2024, entrará em contato com ambas para organizar as possíveis colaborações.  
A profa. Marina informou que teve conversa com a profa. Angela Donini que está interessada em criar 
parceria com um grupo de pesquisadoras alemãs e que ainda este ano realizarão reunião para debater o 
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tema; As profas Angela Reis e Jacyan Castilho ratificaram suas decisões de deixarem o PPGEAC por 
motivos de aposentadorias. O Colegiado lamentou as saídas.  A profa Marina considerou que as saídas 
poderão implicar na realização de novo processo de credenciamento, passo a ser dado pela nova 
coordenação em 2025. 
 

4. FECHAMENTO DA ATA  
Nada mais havendo a relatar, foi encerrada a reunião às 12 horas, da qual eu, Marina Henriques Coutinho 
lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada pelos demais membros do Colegiado, será assinada por 
mim  

Rio de Janeiro, 15 de Maio de 2024 
 
 
 
 

Marina H Coutinho 
(coordenadora do PPGEAC) 
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